

PlantaDoce.

Empresa

Reig Jofre abandona la fabricación de la vacuna de Janssen y se centra en biosimilares

La farmacéutica finaliza con la multinacional la fabricación de vacunas contra el Covid-19. El contrato de estas dos empresas se dio por finalizado en octubre de 2022 y se decidió no renovarlo por acuerdo de ambas partes.

PlantaDoce
9 mar 2023 - 12:16



Fin de la relación. La farmacéutica Reig Jofre **no fabricará más vacunas contra el Covid-19 para la multinacional Janssen**. El contrato entre las dos compañías expiró en el último trimestre del año pasado y no se ha renovado. “La capacidad de fabricación de la planta de Barcelona queda de este modo totalmente liberada para abordar los proyectos de crecimiento orgánico de Reig Jofre, que pondrán especial foco en los mercados internacionales”, según declaraciones recogidas por *El Economista*.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/reig-jofre-abandona-la-fabricacion-de-la-vacuna-de-janssen-y-se-centra-en-biosimilares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Unas de las ramas que se verán potenciadas ante esta **decisión será la de biosimilares**, moléculas complejas que ejercen competencia sobre productos biológicos innovadores. La capacidad de fabricación queda liberada un poco para atender la necesidad de producción de productos inyectables Reig Jofre. El desarrollo de productos biosimilares, se están llevando a cabo en el área de investigación y desarrollo (I+D) de manera individual como con colaboración con otras compañías.

El negocio entre estas compañías tuvo una duración de dos años y el resultado no ha sido el esperado en comparación con otras alianzas de otras farmacéuticas españolas, como es el caso de Rovi con Moderna. La vacuna innovadora de Johnson&Johnson no tuvo un desarrollo eficaz en el mercado, a pesar de contar con la ventaja de ser de una sola dosis. Según los datos del Ministerio de Sanidad, en España se pusieron casi dos millones de vacunas, un 10% de las inicialmente adquiridas.

La relación de Reig Jofre y Janssen ha durado solo dos años

La propia farmacéutica catalana ha reconocido que el contrato por la vacuna no fue el esperado y no tuvo ningún aporte excepcional a lo largo de los dos años. Los impactos derivados de ingresos y gastos vinculados a este contrato presentan un resultado en línea con el global que obtiene la compañía en otros acuerdos de fabricación.

Reig Jofre cerró 2022 con unos ingresos de 271,2 millones de euros, cifra que representa un crecimiento del 15% respecto al 2021, obteniendo un margen bruto superior del 58% sobre las ventas. La cuenta de resultados muestra también una activación de proyectos por 3,1 millones de euros correspondiente a fases de investigación y desarrollo.

La inversión de Reig Jofre durante 2022 fue de 13,4 millones de euros y el proyecto más destacado fue la construcción y puesta en funcionamiento de la nueva línea de producción en la planta de Suecia. La deuda financiera neta se situó a final del ejercicio en 62,3 millones de euros, frente a los 96 millones de euros del año anterior.